
Структура вступительного экзамена по иностранному языку. 

1. Чтение и письменный перевод со словарем на русский язык 

оригинального текста по специальности. Объем текста – 1800-2000печ. 

знаков. Перевод выполняется за 45 мин. Форма контроля – чтение 

части текста вслух и проверка подготовленного перевода. 

2. Ознакомительное(просмотровое) чтение текста по специальности без 

словаря. Объем текста – 1200-1500печ. знаков. Время нa подготовку – 

15 минут. Форма контроля - передача краткого содержания текста на 

русском языке 

3. Подготовленное заранее (до экзамена) устное монологическое 

высказывание на иностранном языке о своей учебе, работе, планах в 

связи с научной деятельностью. Ответы на вопросы экзаменаторов по 

данной теме. 

  

 

 

Образец рассказа о себе. 

 Let me introduce myself. My name is… .In 20…I left school No … in the 

city of Nizhny Novgorod and the same year entered the Nizhny Novgorod State 

Agricultural Academy. I studied at the faculty of Forestry (Agronomy, etc). I have 

always been interested in research (scientific) work. When a student I took part in 

scientific conferences (in the work of the students’ scientific society) and had some 

published articles. Last year (two years ago) I found an interesting topic and made 

up my mind to enter the post-graduate courses (to continue my education). My 

scientific adviser (supervisor) is Professor N., Doctor of Agriculture. I would like 

to study … . The aim of my research is … . I consider my future scientific work 

very actual (important) because … . 


